

Clausura el 50 aniversario de la EFA El Soto con la participación de Diputación

El diputado Antonio Mancilla ha destacado el compromiso de la institución con este centro, que promueve una educación de calidad en zonas rurales

miércoles 17 de abril 2024



El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, junto al director de la EFA El Soto, José Manuel Pérez, y el jefe de estudios del centro, Ángel Henares, ha presentado los actos conmemorativos de clausura del 50 aniversario de la Escuela Familiar Agraria El Soto. El acto principal se celebrará el 24 de abril en el salón de actos de la Diputación de Granada y estará presidido por el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez.

Durante su intervención, Mancilla ha indicado que “durante estas cinco décadas, esta institución ha sido un faro de conocimiento y dedicación en el campo de la promoción agraria y el cuidado del medio ambiente. La EFA El Soto ha sido un ejemplo de compromiso con la educación rural y la formación integral de las nuevas generaciones. Es por ello que la Diputación de Granada reafirma su compromiso con este centro y con todos aquellos que hacen posible su labor educativa y formativa. Seguiremos trabajando codo a codo con esta institución, brindándole nuestro apoyo y respaldo en su misión de ofrecer una educación de calidad y acorde a las necesidades”.

Además, ha expresado que “en un momento en el que la agricultura sostenible y el cuidado del medio ambiente son más importantes que nunca, el papel de instituciones como la EFA El Soto cobra una relevancia extraordinaria. Pero no podemos quedarnos aquí, el legado de estos 50 años desafía a redoblar esfuerzos en la promoción de una agricultura responsable y en la protección de nuestro medio ambiente. Debemos continuar impulsando iniciativas educativas que fomenten el desarrollo sostenible y la conservación de nuestros recursos naturales”.

Por último, ha subrayado que “más allá de este momento de celebración, este aniversario nos invita a reflexionar sobre el futuro de la educación en nuestro país. Debemos seguir apoyando iniciativas como la EFA El Soto, que promueven una educación personalizada, integral, armónica y de calidad para todos nuestros jóvenes y profesionales. Porque solo a través de una educación de excelencia podemos construir un futuro próspero y justo para todos. Os animo a que renovéis vuestro compromiso con la agricultura y con el cuidado de nuestro entorno y que continuéis guiando a las generaciones futuras hacia un futuro más próspero y sostenible para todos”.

Por su parte, José Manuel Pérez ha indicado que “la EFA El Soto y la Diputación de Granada compartimos el mismo objetivo. A ambas partes nos importan el bienestar y el crecimiento de nuestra tierra. En la EFA sembramos educación en multitud de jóvenes que llegan a nuestro centro desde todos los rincones de esta provincia, por la que nuestra Diputación vela constantemente”.

Ha añadido a su vez que “la Diputación ha estado presente en nuestra realidad cotidiana desde los inicios de la EFA, y podemos decir con orgullo que estamos galardonados con su medalla de honor desde el año 2014, y que nos acompañaron también cuando nuestro centro recibió por parte de la Junta en 2022 el premio Bandera de Andalucía. Nuestro proyecto educativo tiene tres pilares tan sencillos como indispensables: la familia, la escuela y la empresa, de ahí la importancia que le damos a la formación dual o alternancia educativa. Tal y como se ideó en su fundación, la EFA el Soto sigue siendo una asociación sin ánimo de lucro que trabaja por el mundo rural: por su progreso, por su educación, por su crecimiento y por su desarrollo”.

El aniversario de la EFA ha venido cargado de actividades, entre las que ha destacado la construcción de un nuevo aulario, que ha ampliado el espacio destinado a la formación. Más de 400 metros distribuidos en dos plantas, que albergan 4 nuevas aulas, aseos y despacho, además de las zonas de distribución, y una segunda construcción que alberga un aula-taller de 150 metros cuadrados para realizar prácticas y dotado de nueva maquinaria más moderna y eficiente.

Además de los anteriores ha habido numerosos actos con antiguos alumnos, empresarios, y familias. A destacar entre ellos la presentación del libro “EFA EL SOTO: DESDE 1973 HASTA NUESTROS DIAS. Semblanza de un proyecto pedagógico al servicio de la persona y su medio”, la inauguración de la “AVENIDA ASOCIACIÓN EFA EL SOTO” que el Ayuntamiento de Chauchina ha dedicado al centro o la celebración del Congreso Nacional de EFAS de toda España en Granada el pasado mes de julio.
